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Troisième rencontre ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Saint-Pie-X de 

Magog, tenue le 22 janvier 2014 à 18 h 30. 

 

Étaient présents : 

Monsieur François Pomerleau   Parent 

Madame Sylviane Lavigne    Parent 

Madame Audrey Hamel    Parent 

Madame Vicky Perron    Parent 

Monsieur René Nadeau-Dostie   Parent 

Madame Milène Lessard    Enseignante 

Monsieur Serge Goulet    Enseignant  

Madame Véronique Laverdure   Responsable du service de garde 

Monsieur Stéphane Gévry    Directeur 

Madame Sandra Desgagné    Parent (observateur) 

Était absente : 

Madame Chantal Poulin    Enseignante 

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 Il y a quorum.  

  

2. Nomination d’un-e secrétaire 

 Sylviane Lavigne agira à titre de secrétaire. 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 22 janvier 2014 

CE 13/14-013 

Suite à l’ajout du point 15.1 (Correspondance avec la maison), Audrey Hamel propose 

l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité 

 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de la séance 27 novembre 2013. 

CE 13/14-014 

Suite à la lecture faite par Stéphane Gévry, Vicky Perron propose l’adoption du procès-

verbal de la rencontre du 27 novembre 2013. 

Adopté à l’unanimité 
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5.  Suivis au procès-verbal de la rencontre du 27 novembre 2013 

 

5. Suivis – Point 10 Utilisation du résiduel du fonds « Embellissement des cours 

d’écoles » 

Une rencontre est prévue entre Stéphane, Julie Dubois, directrice de l’école Jardin des 

frontières et des représentants de la commission scolaire afin de trouver une solution 

au problème de chaleur dans les classes du côté sud.  

 

 5. Suivis – Point 17. Signalisation des traverses de piétons 

Une invitation sera faite à Nathalie Bélanger, de la Ville de Magog, pour qu’elle 

assiste à la prochaine réunion afin d’y discuter de la problématique de la traverse. 

 

 8.2 Réflexion sur l’argent du fonds 5 

Le comité de structure a regardé ce qui pourrait être fait dans l’école. Les achats 

suivants ont été ou seront faits : - 4 Ipads - 5 ordinateurs portables - des toiles pour 

le local informatique - réfection des lignes du gymnase - remplacement de la 

hotte de la cuisinière - achat de livres (250$ par classe). 

 

8.3 Projet Cogeco 

Stéphane assistera au pré-visionnement du reportage de Cogeco le 20 février 2014. 

 

6. Période de questions du public 

Madame Desgagné demande si l’on peut déposer sur le site Internet de l’école les 

procès-verbaux et les ordres du jour des rencontres du C.É. Stéphane indique que ce 

sera fait et que l’ordre du jour pourrait être disponible avant les rencontres pour que 

les parents puissent le consulter. 

 

7. Grille-matières 2014-2015 (approbation) 

Dans le bas de la grille (au niveau de l’asthénique) il faudra modifier la durée du 

cours « science et technologie » de 1 heure par semaine à 1h par 2 semaines 

CE 13/14-015 

Suite à la précision ci-dessus, Vicky Perron propose l’approbation de la grille-matières 

2014-2015. 

Approuvé à l’unanimité 
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8. Plan de lutte contre la violence et l’intimidation (approbation) 

CE 13/14-016 

Suite à la présentation par Stéphane du plan de lutte contre la violence et l’intimidation, 

René Nadeau-Dostie propose l’approbation. 

Approuvé à l’unanimité 

 

 

9. Sorties éducatives (approbation) 

 Le 10 février : Fête des neiges de Magog. Le transport par autobus sera payé par le 

fonds 5; 

 Sorties du service de garde : 

 7 février – Musée de la nature et des sciences à Sherbrooke; Coût  = 13$ 

 21 février – La Ruche (piscine et palestre); Coût = 12$ 

 30 mai – Fun Tropolis à St-Hubert; Coût = 20$ 

CE 13/14-016 

Vicky propose l’approbation des sorties mentionnées ci-dessus. 

Approuvé à l’unanimité 

 

10. Levées de fonds (approbation) 

La livraison de 500 caisses de jus a eu lieu dimanche, avec l’aide de 14 parents et de 

Véronique Laverdure. 

 

Il y aura une autre levée de fonds avec la vente des fromages de l’Abbaye Saint-Benoît-

du-lac le dont la livraison est prévue pour le 17 avril prochain. Le coffret de fromage se 

vendra au coût de 29$. 

CE 13/14-017 

Suite aux explications données par Véronique Laverdure, René Nadeau-Dostie propose  

Approuvé à l’unanimité 
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11.  Informations des représentants des enseignants 

Serge nous informe que le processus de mise en place pour les sorties de ski du 13 et 28 

février est enclenché et que tout va bien. 

 

12.  Informations de la représentante du service de garde 

Rien à signaler. 

 

12. Correspondance 

Aucune 

 

13. Information de la direction 
L’activité « un adulte me lit une histoire » a eu lieu cette semaine. Stéphane a beaucoup 

apprécié cette activité. 

 

14.  Correspondance 

Aucune. 

 

15.  Affaires nouvelles 

 15.1 Correspondances à la maison 

 Les parents souhaiteraient avoir les feuilles plus en avance, avec plus de détails et  

 par courriel, si possible. 

 

16.  Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du C.É. est prévue pour le 19 février à 18h30. 

 

17. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 20h26. 

 

 

 

 

 

François Pomerleau, président      Stéphane Gévry, directeur 


